

## Aguazul aseguró la plata para construir su nuevo hospital

agosto 10, 2024



La industria petrolera asumirá la responsabilidad de aportar buena parte de los recursos económicos para construir el nuevo hospital, con una proyección de prestar servicios especializados de segundo nivel.



Actuales instalaciones del Hospital Juan Hernando Urrego de Aguazul. Foto: archivo particular

El alcalde de Aguazul, Nelson Camacho, anunció que Ecopetrol viabilizó el aporte económico que se requiere para la construcción del nuevo Hospital Juan Hernando Urrego, de la capital arrocera.

-Publicidad-



-Publicidad-



-Publicidad-





Es en jurisdicción de Aguazul donde están ubicados los más importantes centros de producción de hidrocarburos, en lo que tiene que ver con el área de Cupiagua, que desde 1996, luego de construir el centro de facilidades, se convirtió en el mayor hallazgo en Colombia. Además, las exploraciones que se realizan en sus contornos augura grandes perspectivas de nuevos pozos productivos de petróleo y gas.

La confirmación de los aportes económicos es el resultado que se dio tras varias gestiones que se adelantaron con la vicepresidenta corporativa de Transformación Territorial de Ecopetrol, Sandra Lucía Rodríguez Rojas, quien se convirtió en una aliada de la iniciativa que tiene una inversión de más de 130.000 millones de pesos.

“El nuevo Hospital Juan Hernando Urrego prestará servicios de mediana complejidad y contribuirá a descongestionar la atención y mejorar considerablemente la calidad de los servicios de salud prestados a los habitantes de Aguazul”, dijeron en la Alcaldía.

Actualmente, el proyecto está siendo evaluado por las secretarías de Infraestructura, Salud y Planeación de la Gobernación de Casanare, que tienen la responsabilidad de emitir un concepto de viabilidad. Este paso es crucial para poderlo presentar ante las autoridades nacionales, ya que el ministro de Salud conoce el proyecto y eso augura los mejores resultados.

Para el alcalde, la pronta respuesta de estas entidades es fundamental para que el proyecto cumpla con todos los requisitos necesarios para su aprobación, financiación y materialización en el tiempo previsto.

- < Actual presidente acepta candidatura de reelección en Ecuador
- > Les cuajó la Gran Quesatón: lograron ventas por más de 150 millones de pesos

-Publicidad-

**SIE7E DÍAS**  
BOYACÁ



